

# はつやま便い



この頃の日本は四季ではなくて二季になったという話があります。秋の服を出してラックに掛けましたが、結局秋服はほとんど着ずにセーターに移ってしまいました。

扇風機が出たまま暖房をするというのもよくある話です。

紅葉の向こうに雪をかぶった山が見えるという素敵な景色もあちこちでみられたようですね。そんな景色を実際に見に行きたいと思いつます、人が多いんだろうなあと中々出かけられません。

今年の私は脚や歯や眼などの不調があって、出かけたのは宝塚ぐらいいのものでしたが、来年は旅行などできたらいいなと考えています(^^♪何となくせわしない1年だったので、ゆったりのんびりしたいなと・・・

仕事をしていると身体的にも疲れますが、この頃はITの発達で脳が疲れることが多くなっています。自信の無い分野なので、どこから手を付けたらいいのか分からぬことが多い、そんな時は途方にされます(>\_<)

皆様に配信させていただいているはつやまの公式ラインがある日突然アカウントというアドレスのようなものが消えてしまい、調べても削除されてしまうと出てきて、削除した覚えは無いのに無くなってしまって、どこに聞いたらいのかもわからず、とうとうチャットgptというITが何でも聞いたら教えてくれるというものに頼ってしまいました。

「それはお困りですね。」と優しい受け答えで始まり「ああしたら、こうしたら」とたくさん教えてくれるのですが今一つぴったりはまらず、1つの提案がダメなら次の提案をと、相手はコンピューターですから時間制限も無く、感じ悪くもならずつきあってくれて3時間くらいやり取りしました。それでも直ることはなくとうとう「もう休憩したいのでまたお願ひします」とこちらから打ち切りました。万能のチャットgptも携帯の機種も色々あるし、ラインは特殊な通信システムですから、限界があるのだと思います。

結局、ライン直接のサポートセンターをさがしてメールで連絡をし何とか元通りにすることができました。ライン側にはうちのアカウントの動きや状態がわかりますから話が通じやすいですよね。最初からそれがわかつていたならば悩まないでも良かったのにと、口惜しい気持ちです。

その件が解決したら気分も晴れました。ストレスは気分も落ちるし体調まで悪くなりそうでした。これからもっと世の中は発達していくのでしょうかどうなることやら(>\_<)

テレビを見ると毎日熊のニュースが多いです。人の住んでいる所に熊ができるなど、人命まで奪うなど恐ろしいことです！気候変動で熊も精神?がおかしくなったのでしょうか？早く落ち着いてほしいですね。

今年もあと1ヶ月、やり残したことが無いように、そして安全に穏やかに2026年を迎えたいたいですね。来年もどうぞよろしくお願ひします。